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Вдохновляющие документы
Сотрудники кафедры истории 

КПСС горячо приветствуют при
нятие Московским Совещанием 
представителей коммунистиче
ских и рабочих партий выдаю
щихся документов — Заявления и 
Обращения к народам мира.

Являясь воплощением коллек
тивного разума братских партий, 
творческим развитием принци
пов марксистско-ленинской тео
рии, стратегии и тактики, Заяв
ление дает развернутую програм
му борьбы коммунистов, трудя
щихся всех стран за мир, нацио

нальную независимость, демо
кратию и социализм.

Ответственные задачи поста
вило Совещание в области ком
мунистического воспитания тру
дящихся.

Кафедра истории КПСС приня
ла решение еще активнее участ
вовать в идеологической работе 
партии, больше разнообразить ее 
формы: лекционная пропаганда, 
беседы, вечера вопросов и от
ветов, конференции, выставки 
и т. д.

В целях пропаганды итогов 
Московского Совещания препода
ватели и аспиранты  готовят лек
ции и доклады по материалам 
Совещания для чтения их в го
роде и области.

Рассмотрен вопрос о том, как 
использовать и раскры вать ука
зан ия Совещания в учебных за 
нятиях по курсу истории КПСС.

В. А. ПЛОТИЧКИН, 
доцент, заместитель 

заведую щ его кафедрой 
истории КПСС.

Экономисты обсудили Заявление
Московского совещанияВ прошедшую субботу на со

вместном заседании кафедр поли
тической экономии и экономики 
отраслей народного хозяйства 
СССР было обсуждено заявление 
Московского совещания комму
нистических и рабочих партой,

кумента, в оказании помощи сту- экономических кафедр обязало 
дейтам при его изучении и пред- своих членов активно включить- 
ложил обсудить вносимые им ся в пропаганду материалов Мос- 
предложения по использованию ковского совещания, использо-

Декан экономического факуль- основных положений Заявления вать их в лекциях и семинарах
тета доцент В. М. Готлобер оха- в преподавании экономических (особенно по разделу «империа-
рактеризовал огромное теорети- наук и в исследовательской рабо- лизм»), а также в научно-пссле-

Скоро зачеты
по истории КПСС

ческое и практическое значение 
этого документа. Он отметил, что 
материалы Совещания коммуни
стических и рабочих партий пред
ставляют важный вклад и в эко
номическую теорию марксизма- 
ленинизма.

Далее В. М. Готлобер остано
вился на задачах преподавате
лей экономических кафедр в про
паганде этого исторического до

те.
В обсуждении также приняли 

участие доценты А. П. Корякина 
и JI. И. Григорьева, преподавате
ли П. С. Томидов и А. П. Кудря
шов, аспирант В. М. Щербатенко. 
Все они отмечали большую цен
ность и своевременность Заявле
ния коммунистических и рабочих 
партий.

Совместное заседание двух

довательской работе.
Г. И. ЧЕРКАСОВ, 

ассистент кафедры 
политической экономии.

Что такое зачет? К ак подгото
виться к  нему? Этот вопрос вол
нует сейчас первокурсников, ко
торые в ближайш ие дни пройдут 
первую проверку знаний, полу
ченных в университете.

Зачет по истории КПСС прово
дится в форме беседы по вопро
сам, которые предложит препода
ватель. Количество и характер их 
будет зависеть от того, как  кто 
работал на семинарах. Студенты, 
добросовестно готовивш иеся к 
каж дому занятию , изучивш ие 
всю обязательную  литературу, 
активно участвовавш ие в работе 
семинаров и показавш ие хорошие 
знания, могут быть освобождены 
от сдачи зачета вообще или по 
темам, которые выносились на 
семинарские занятия.

Зачет — не только форма конт
роля за работой студентов, но и 
важный этап в овладении зн а
ниями. В процессе подготовки к 
нему студент повторяет и обоб
щ ает изученное, обновляет и по
полняет свои знания, анализируя 
последние политические события 
в свете теоретических полож ений 
марксистско-ленинской науки. На 
днях опубликованы документы 
состоявш егося в ноябре 1960 го
да Совещ ания представителей 
коммунистических и рабочих 
партий, которые дают полный и 
глубокий анализ современности, 
выдвигают новые важ ны е теоре
тические полож ения, являю тся 
программой деятельности ком
мунистов всех стран. Не изучив 
этих документов, нельзя считать 
свои знания соверш енными, от
раж аю щ ими современный уро
вень развития марксистско-ле
нинской науки.

На зачете студент должен по
казать знание произведений клас
сиков марксизма-ленинизма, пар
тийных реш ений и других пер
воисточников, то есть обязатель
ной литературы , предусмотрен-

Добро пожаловать, товарищи!
Невысокая полная ж енщ ина 

энергично встаед из-за стола и 
радушно приглаш ает:

П ож алуйста, товарищи. 
Проходите.

Больш ую  комнату ровно за- 
, лнваот м ягкий  свет и только в 

углу, где синеватым огоньком 
поблескивает «окно» телевизо
ра, темно. П оказываю т кино
фильм.
. М ы знакомимся с сегодняш 

ней хозяйкой агитпункта — 
Варварой Ивановной Алек
сандровой, — и просим ее рас
сказать немного о себе.

— Я пенсионерка. Раньш е 
работала на кафедре полит
экономии. А деж урство — это 
моя, если можно сказать, до
бровольная и... постоянная на- 
пруввдь

ДЪло в том, что агитпункт в 
главном здании университета 
открыт круглы й год, и В арва
ра Ивановна в определенные 
дни обязательно приходит сю
да, встречает избирателей, 
предлагает им литературу, зн а
комит с планами агитпункта.

Мы попросили В. И, Алек
сандрову показать нам днев
ник деж урства. В нем акку
ратно проставляю тся и меро
приятия, проведенные агит
коллективом, и количество по-

и н т е р е с н ы й  в е ч е р

сетителей. С большим интере
сом было выслуш ано высту
пление бывшего дьякона Пет
ренко «Почему я порвал с ре
лигией». Вторник —день юри
дической консультации, а в ос
тальные — концерты худож е
ственной самодеятельности, 
кино. Что ж, избиратель, при 
дя в агитпункт, остается до
волен...

— К его услугам ш аш ки, 
шахматы, домино,— добавляет 
Варвара Ивановна.

Недалек тот день, когда сот 
ни людей придут в эту же ком
нату и проголосуют за своих 
достойных избранников, кап 
дидатов в народные суды 
РСФСР. Е. НИКОЛАЕВ.

На этом снимке вы видите студенток I I I  курса химиче
ского ф акультета Олю Фомину (слева) — старосту, отлични
цу учебы и Ж еню Л итецкую  — комсорга курса — на п рак
тических занятиях  за выполнением опытов по получению 
новых сложных эфиров. Фото В. Пономарева.

З Д Е С Ь  В Ы С Т У П А Ю Т  В С Е
«Тише! Идут зан я

тия!». П одчиняясь этому 
призыву, стараясь не 
ш уметь, поднимаемся по 
этаж ам. Кругом тиш ина. 
Но далеко не мертвая. 
Если внимательно при
слуш аться, то из-за две
рей аудиторий можно 
услыш ать, как  шелестит 
бумага и скрипят перья. 
Это конспектирую т лек
ции, которых не так  уж  
много осталось до конца 
семестра. Из некоторых 
аудиторий доносятся го
лоса. Кое-где они звучат 
ясно и твердо, кое-где

И нтересный вечер вопросов и 
ответов состоялся в красном лл^ііѵ, Ä ^
уголке общ еж ития № 2. В гости к тихо, нерешительно" Ііе- 
студентам приш ли ректор С. В. разборчиво. Вое ясно — 
Карпачев, преподаватели астро- идет очередной
номцческой кафедры  и кафедры  
истории КПСС, проректор по хо
зяйственной работе А. П. Будяк.

Вопросы были самые различ
ные: о полож ении в Конго, об от
нош ениях с Китаем, о тайне Тун- 
гусздидо) метеорита, о состоянии 
сельского хозяйства в СССР в по
следам* годы.

семинар, идет генераль
н ая  проверка знаний пе
ред сессией.

Громкий разговор слы
шен за дверями одной 
из комнат на шестом 
этаже. Эта аудитория 
№ 50. В ней занимаю тся

первокурсники - ж урна
листы. Войдем к ним на 
занятие, узнаем, о чем 
здесь говорят.

— Этот спор довольно 
интересный. Но, това
рищи, давайте не будем 
отвлекаться от основ
ной темы нашего семи
нарского занятия. Кто 
еще ж елает выступить? 
Одна за другой подни
маются руки, раздаю тся 
голоса: «Разре ш и т е
мне!».

В первой группе семи
нары, как правило, про
ходят оживленно и ак 
тивно. К ним готовятся, 
занимаю тся, их ждут. 
Сегодня разбирается те
ма: «Речевая характери
стика персонаж ей худо
жественного произведе
ния». Толково и обстоя
тельно, приводя много
численные примеры из 
произведений, вы ступа
ют Юрий Зубарев, В ик
тор П атруш ев, Валерий

Бурундуков, Евгений 
Кузнецов. Но отвечают 
не только они одни. Ч ув
ствуется, что к  занятию  
готовы если не все, то 
по крайней мере боль
шинство. Это видно и по 
возраж ениям , и по го
рячим спорам, в кото
рых участвую т студен
ты.

И так  — на каждом 
семинарском занятии. 
«Тема и идея литератур
ного произведения», 
«Сюжет», «Композиция 
и композиционные при
емы» — эти темы вы зва
ли у всех большой инте
рес. Ведь они имеют не
посредственное отноше
ние к будущей работе 
журналистов. Всегда хо
рошо выступают В. Де
ментьев, В. Дроздов, А. 
Кривенко, С. Шило, да и 
все остальные.

— Я довольна тем, 
как  проходят семинары

в первой группе,— гово
рит Елена Антоновна 
Ш паковская.— Это дает 
право думать, что и эк
замен здесь пройдет хо
рошо.

Звонок. Зан яти я окон
чены, но никто не ухо
дит из аудитории. Сту
денты плотным кольцом 
окруж аю т Елену Анто
новну. Стало уж е тради
цией—вместе с препода
вателем обсуж дать сти
хи и рассказы  однокурс
ников. Авторы внима
тельно прислуш иваю тся 
к замечаниям.

«До сессии осталось 
23 дня» — каж ется, ни
кто не пройдет мимо, не 
обратив внимания на 
эту цифру. А ее абсо
лю тная величина с к аж 
дым днем уменьш ается. 
Она словно торопит, под
гоняет: «Торопись, друг! 
До экзаменов совсем не
долго!».

С. ФАТЕЕВ.

нон программой курса «История 
КПСС» (на 220 часов), а такж е 
лекционного материала и учебни
ка. Причем, в зачет войдут не 
только вопросы, обсуж давш иеся 
на семинарских занятиях , но и 
все другие по изученным темам.

Семинарские зан яти я  и собесе
дования показываю т, что боль
шинство первокурсников успеш 
но заним ается и имеет неплохие 
знания. Но есть и такие студен
ты, которые до сих пор «не рас
качались» и поставили себя под 
угрозу провала на зачете. Это 
О. Виноградов-Ж абров у хими
ков, Г. К утелия, А. Ш тейгер у 
ж урналистов, А. В асилевский у 
астрономов и другие. А. Василев
ский дошел до того, что не явля
ется ни на семинары, ни на со
беседования по вызову препода
вателя. На вопрос: «На что ж е вы 
рассчитываете?» он развязно от
ветил: «На свою светлую  голову». 
Такие студенты  — явные канди
даты на отсев.

Тревожное положение склады 
вается на первом курсе экономи- 
стов-вечерников, где низка посе
щаемость семинаров, а к зан яти 
ям готовятся лиш ь отдельные то
варищи.

В заключение хочется сказать, 
что у студентов, которые занима
лись систематически и уж е изу
чили основные вопросы, нет ос
нований для страха, беспокой
ства. Правда, иногда бывает, что 
на первых зачетах от излишнего 
волнения студенты вначале те
ряются, отвечают сбивчиво. Но 
затем они правильно излагают 
нужный материал, если добросо
вестно разобрались в нем.

В оставш иеся до зачета дни 
надо шире использовать консуль
тации, особенно тем, кому труд
нее дается изучение теории, тем, 
кто имел большой перерыв в уче
бе.

Л. И. ЛЕГОШИН. 
руководитель методической 

комиссии преподавателей 
первых курсов кафедры 

истории КПСС.

Активно участвовали 
в обсуждении 

докладов
Семинарские зан яти я  по полит

экономии капитализм а в I груп
пе III  курса биологического ф а
культета проводились в форме 
обсуж дения докладов-рефератов 
по главным вопросам темы. На 
каждом четырехчасовом семина
ре обычно выступало по два до
кладчика.

При подготовке студенты ш и
роко использовали рекомендован
ные первоисточники, литературу 
о современном полож ении трудя
щ ихся и состоянии экономики в 
капиталистических странах. Со
держ ательны ми и интересными 
были реф ераты  Р. Ю денковой о 
товаре и его свойствах, В. Чер- 
нецкого о производстве прибавоч
ной стоимости и другие.

Активно участвовали в обсуж
дении теоретических вопросов 
М. Дергачева, С. Комов, Л. Ш пар- 
тько, С. А кимуш кина и другие. 
На каждом семинаре выступало 
но 8—10 человек, как  правило, в 
добровольном порядке. П осещ ае
мость занятий  была стопроцент
ной. Все 'это  /помогло студентам  
успешно сдать зачет по политэко
номии.

По инициативе комсомольской 
группы семинарские зан яти я  в 
этом семестре реш или заверш ить 
посещением промыш лен н о г о 
предприятия. В ближ айш ее вре
мя будет организована экскурсия 
на камвольный комбинат и Сверд
ловский ш арикоподш ипниковый 
завод.

А. П. КУДРЯШОВ, 
преподаватель кафедры 
политической экономии.



Над чем работают аспиранты
Более 100 человек учится в ас

пирантуре нашего университета. 
На кафедре педагогики и психо
логии иод руководством профес
сора А. Н. Ш емякина занимаются 
три аспиранта. Два из них А. М. 
Л уш ников и В. Я. Предеин — по 
педагогике и В. С. Матвеев — по 
психологии. Вот что рассказал об 
их работе наш ему корреспонден
ту A. II. Ш емякин:

— Все аспирант],I успешно за
вершают сдачу кандидатских ок- 
замепов и одновременно ведут 
сбор и оформление материала 
для диссертации.

А. М. Луш ников трудится над 
важнейш ей проблемой — «Препо
давание основ политических зна
ний в средней школе». Его рабо
та имеет большое научное п 
практическое значение в связи с 
введением в программу средней 
школы новой дисциплины «Осно
вы политических знаний». Глав-

И М И

мое внимание аспирант сосредо
тачивает па методике и организа
ции курса, на его программе и 
содержании. Следует отметить, 
что одновременно А. М. Л уш ни
ков принимает активное участие 
в создании учебника по этому но
вому курсу. В ж урналах «Совет
ская педагогика», «Народное об
разование» и «Педагогические 
чтения» им опубликовано не
сколько статей по теме диссерта
ции.

В. Я. Предеин работает над 
актуальной проблемой «Развитие 
форм самоуправления учащ ихся 
средней школы». Он уже собрал 
большой ф актический материал 
в ш колах Свердловска и Сверд

ловской области, который обоб
щает и оформляет в виде статей 
и диссертации. Одна и з ’ статей 
В. Я. Предеина обсуждена ка
федрой и рекомендована в оче
редной выпуск «Ученых запи
сок».

В. С. Матвеев успешно разра
батывает проблему, выясняющ ую  
роль психологических знаний в 
борьбе с религиозными предрас
судками. Он собрал обширный 
фактический материал, обобщил 
его и оформил в виде введения и 
первой главы диссертации. По 
проблематике диссертации В. С. 
Матвеевым еще до аспирантуры  
опубликовано несколько брошюр, 
изданных в Москве, Киеве и 
Свердловске: «Таинственное» в
психике человека и наука», «Как 
психология разоблачает религи
озные заблуж дения» (на русском 
и на украинском язы ках) и др> 
гие.

Исследования идут успешно
Для аспиранта кафедры общей 

физики Л. П. Зверева этот год яв
ляется заверш аю щ им. Он уже ус
пешно сдал экзамены  кандидат
ского минимума и проделал боль
шую работу по теме «Исследова
ние экснтонов в закиси меди». 
Этот вопрос является одним из 
актуальны х в физике полупро
водников и широко обсуждается 
в печати. Летом нынешнего года 
Л. П. Зверев совместно со своим 
руководителем профессором М. II. 
Носковым и аспирантом М. Я. 
ПІуром доложил на совещ аниях 
по физике низких температур и 
на конференциях по спектроско
пии в Харькове и Ленинграде 
работы по определению ширины 
экситопной линии поглощения в

закиси меди, которые были высо
ко оценены общественностью.

Работа Л. П. Зверева близится 
к успешному окончанию. Для то
го чтобы закончить все исследо
вания к намеченному сроку, ему 
необходимо строго придерж ивать
ся плана, не отвлекаться н а 'р а з 
работку внеплановых, хотя и ин
тересных вопросов.

Хороіпо идут дела у аспирантов 
этой же кафедры  М. Я. Ш ура, 
Л. И. Ж уравлевой и Г. Яковлева.

Аспирантам первого года обу
чения О. С. М аракулиной, В. М. 
К алинину можно посоветовать не 
откладывать начало исследова
ний до сдачи кандидатского ми
нимума, а начинать их с первых 
же дней обучения в аспирантуре.

На кафедре теоретической фи
зики хорошую работу по теории 
электросопротивления ферромаг
нитных металлов при низких 
температурах выполнил аспирант 
В. 111. Абельский. Она доклады
валась на Харьковском совещ а
нии по физике низких темпера
тур.

На кафедре магнетизма успеш 
но ведет исследования по теме 
«Процессы намагничивания в об
ласти высоких полей» Ю. Лоба- 
стов (руководитель доцент В. В. 
П арфенов). Некоторые резуль
таты его исследований готовятся 
для опубликования в печати.

А. А. БЕРДЫШЕВ, 
доцент кафедры теоретической 

физики.

К О Л Л ЕК Т И В С У Д И Т
Дело Секерина - никого не оста

вило равнодушным на ф акульте
те ж урналистики. Комсомольское 
собрание с этой повесткой про
шло бурно и взволнованно. Список 
выступавш их можно было бы 
продолжать до бесконечности. 
Собравшиеся сначала потребова
ли к ответу самого Секерина, к о 
торый перед этим трусливо уви
ливал от разговора со своими то
варищами. Но с первых же слов 
стало ясно, что выступление Се
керина имеет целью повести ком
сомольское собрание по ложному 
пути, извратить истинный смысл 
его поступков. Он пытался сы
грать на лучш их человеческих 
чувствах, но реакция зала была 
обратной. Много высоких речей 
слыш али от него комсомольцы, и 
эта мало чем отличалась от преж 
них, разве только тем, что здесь 
«оратор» просто выкручивался.

Секерин занял позу «мучени

ка», «невинно пострадавшего». И 
чтобы хоть как-то обелить себя, 
он не постеснялся даж е на этом 
собрании ф альсиф ицировать ф ак
ты, облить грязью своих одно
курсников. Секерин демагогиче
ски заявил, что коллектив не по
нимает его, что пятикурсники не 
имеют морального права судить 
его.

Но факты грязного поведения, 
бесчисленные примеры подлости, 
приведенные в выступлениях пя
тикурсников, полностью раскры 
ли студентам моральный облик 
Секерина. Собрание постановило: 
вывести Секерина из состава ф а
культетского бюро BJIKCM, ис
ключить из членов комсомола и 
просить ректорат отчислить его 
из университета.

ѵ Смотри номер газеты «Ураль
ский рабочий» за 10 декабря 
1960 года.

П о с л е  н а ш и х  в ы с т у п л е н и й

ЧИТАТЕЛИ «Уральского уни
верситета», наверное, по
мнят содержание заметки 

М. Усманова и Ю. Власенко «Кто 
же «он»?, в которой авторы рас
сказали о нездоровой обстановке, 
сложивш ейся у ж ильцов комнаты 
116-а (общежитие № 2 ).

Сколько пересудов, кривотол
ков разлетелось тогда по аудито
риям университета: «Скандал!»,
«Воровство!», «Нет дружбы!». По
тому, что в заметке среди ж иль
цов злополучной комнаты были 
упомянуты лиш ь имена одно
курсников Усманова, для многих 
читателей вопрос показался яс
ным. О том, «кто он», говорить 
было, правда, рано, но сомнений 
не вызывало одно: у периокурс- 
ников-журнал истов «что-то не 
того!..»

И вот собрание. В просторной 
аудитории клуба ж урналистов 
собрались почти все первокурсни
ки. Как часто бывает во время 
горячих споров «запутанный вон 
рос» начал обсуж даться с «хво
ста». а именно, объективно ли 
поступил Усманов, поставив в 
вину Николаю Першину беспо
рядки в комнате 116-а... А рядом 
такой соблазнительный на выво
ды вопрос «а кто же «он» (охот 
пик до чуж их денег)?

Николая Перши на мы знаем 
как трудолюбивого принципиаль
ною товарищ а. Выступившие в 
прениях по этому вопросу ж иль
цы — «соучастники» беспорядков 
в комнате — заявили, что среди 
них нет такого товарищ а, кото
рый бы сделал больше для их 
коллектива, чем Першин, и если 
он спорит с Усмановым, то толь
ко потому, что последний, забы 
вая об обязанностях старосты, не 
может организовать уборку поме
щ ения в строгой очередности.

Трудный
разговор
И тут выяснилось, что Усманов 

сам во многом виноват, он не яв
ляется  примером для остальных 
жильцов комнаты, кровать его 
вечно не заправлена, под нею 
хлам, тряпки. Не случайно была 
высказана мысль, что Усманов 
просто поспешил опередить со
бытия, понимая неизбежності 
принципиального разговора...

В этом году на ф акультет ж ур
налистики пришли учиться и 
почти что школьники, которым 
но восемнадцать-девятнадцать 
лот, п те, кому немного осталось 
до тридцати. Кое-кто склонен 
опасаться за нас, мол, смогут ли 
первокурсники ж ить дружно, спа 
ннно? Честно говоря, мы еще са
ми не знаем, как  она «образует 
си», совместная студенческая 
жизнь. Хочется верить, что вое 
будет хорошо. Да и начало учеб
ного года не дает повода для сом
нений: наш и ребята и девчата 
хорошо поработали на уборке 
картофеля в Красноуфимском 
совхозе, выполнив месячную нор
му за 17 дней, дружно выступи 
.in на смотре художественной са 
модеятельности первых курсов, 
где завоевали первое место. Нет, 
мы не ж алуем ся па свой курс.

Таить не собираюсь. Есть сре
ди нас такие, кто успел оступить
ся. Но еще не было случая, что 
бы коллектив прошел мимо этою  
или осудил товарищ а, не дав ему 
понять его ошибок. Вот и теперь 
перед нами стоял вопрос: как
могло случиться, что Миша Усма
нов прельстился возможностью 
из личных побуждений навести

тень подозрения на своего това
рища, избеж ав откровенною  раз
говора об истинных причинах 
случая, «так глубоко его возму
тившего».

Что уж  говорить, разговор не 
из приятны х. Но раабираяст, в 
вопросе, собрание не могло обой
ти главного в нем: только ли не
организованность Усманова, как 
старосты, стала причиной всех 
бед? К сож алению , разряж аю щ е
го обстановку «да» сказать было 
нельзя. Конечно, контингент 
жильцов комнаты 116-а не огра
ничивается первокурсниками- 
ж урналиетами, но ведь это не 
снимало ответственности за про
исходившие там беспорядки с 
наших товарищ ей, ж ивущ их в 
общ ежитии, и со всех нас, тем 
более потому, что сигналы о не
благополучном положении в ком
нате поступали давно.

Товарищи вынесли Усманову 
общественное порицание. Вместе 
с тем собрание, партийная труп 
па и комсомольская организация 
курса выразили готовность по
мочь Усманову как  старосте п 
всем ж ильцам комнаты 116-а на
вести порядок.

...Недавно комитет ВЛКСМ фа 
культета одобрил решение собра
ния.

А. ЛОСЕВ, 
комсорг Т курса факультета 

журналистики.

В СЕ  — НА Л Ы Ж И
Лыжи — самый лучш ий вид 

зимнего спорта. А разве плохо со
верш ить лыж ную  прогулку в вос
кресный день?

Чтобы еще больше привлечь 
внимания к лыж ному спорту, в 
Свердловской области впервые 
проводится зимний фестиваль 
молодежи, который должен охва
тить миллион человек. Спортклуб 
УрГУ такж е проводит лыжный 
фестиваль, в который входят со
ревнования между ф акультетами, 
вылазки на лыж ах.

Иногда бывает так много ж е
лающих провести воскресный 
день на прогулке, что на базе не 
хватает лыж , которые приобретя 
ются на средства ДСО «Буревест
ник». Чем больше будет у нас

членов студенческого общества, 
тем больше лыж , коньков и дру 
того спортивного инвентаря смо 
жем мы приобрести.

Однако многие преподаватели и 
сотрудники университета не яв 
ляю тся членами ДСО «Буревест
ник». Их долг вступить в это об
щество.

Все члены ДСО «Буревестник» 
могут пользоваться инвентарем 
лыжной базы УрГУ, которая ра
ботает в воскресные дни с 10 до 
17 часов, а в обычные дни до 15 
часов. Л ы ж ная база расположена 
в ЦП К и О имени М аяковского 
(помещение ресторана «Волна»).

Ю. П. САПОЖНИКОВ, 
ответственный за спортивный 

сектор месткома.

Л Г а т т  д р у ж б ы

„УСТРАНИТЬ НЕРАЗБЕРИХУ С АУДИТОРИЯМИ“
Па заметку под таким заголов

ком, опубликованную  в газете 
«Уральский университет» 17 но
ября 1960 года, декан математико- 
механического ф акультета IT. Ф. 
Сесекин сообщил редакции: 

М атематико-механический ф а
культет в связи с бурным разви
тием техники очень быстро рас
тет. Число студентов ежегодно 
увеличивается на 50 человек, 
через три года их будет уж е 700. 
Интенсивно развивается и вычи
слительный центр. Поэтому ф а
культет испытывает исклю чи

тельные трудности с аудитория
ми. В связи с этим мы вынужде
ны назначать проведение семи
нарских занятий  в помещении 
кабинета философии.

Деканат математико-механиче
ского ф акультета ставит перед 
учебной частью вопрос о необхо
димости увеличения числа поме
щений для ф акультета.

Студентам группы Мт-5А, не 
явивш имся на семинар по исто
рическому материализму, объяв
лен выговор в приказе ректора.

Первый матч дружбы 
но легкой атлетике сре
ди трех вузов города — 
университета, Л есотех
нического и Горного ин
ститутов — состо я л с я 
пять лет назад.

П ятая традиционная 
встреча по легкой атле
тике состоялась в поме
щ ении УрГУ. Бее три 
ф изкультурных коллек
тива давно готовились к 
соревнованиям, а поэто
му и встреча была осо
бенно интересной. Ос
новная борьба разгоре
лась между прошлогод
ним победителем мат
ча —горным институтом 
и лесотехническим. На 
этот раз внуш ительную  
победу одерж али лесо- 
техники. Они заняли

первые места в оеге на 
200 и 300 м, в тройном 
прыжке, в пры ж ках в 
высоту, толкании ядра и 
метании диска.

Таким образом, лесо
технический институт 
набрал 351 очко, гор
ный — 289,5 и универси
тет — 224,5.

По сравнению  с про
шлым годом результа
ты наш их легкоатлетов 
значительно возросли. 
Мастер спорта по лег
кой атлетике чемпион 
РСФСР 1960 года Люд
мила Сакович показала 
лучш ий результат в 
барьерном беге на 30 м 
и пры ж ках в высоту.

Повторил свой рекорд 
и студент химфака Ев
гений Андрейков. Он

преодолел планку, уста
новленную на высоте 
160 см. Такую  же высо
ту взял первокурсник 
истфака Николай Пет
ров.

У мужчин в барьер
ном беге на 35 м отли
чился аспирант Влади
мир Третьяков, зан яв
ший 1 место. Владислав 
Рыков (истфак) участ
вовал в забеге сильней
ших па дистанции 300 м 
и занял третье призо
вое место, проиграв по
бедителю лесотехниче
ского института В. Ж а
дан полсекунды.

Упорная борьба раз
горелась между девуш 
ками УЛТИ и УрГУ на 
дистанции 200 м. Побе
дила Тамара Орлова

(УЛТИ), а наш и легко
атлеты Вера В итязева и 
Валя Безуглова доволь
ствовались вторым и 
четвертым местами.

Справедливый упрек 
надо бросить в адрес на
ших метателей, которые 
заняли  последние места. 
Их неудача объясняется 
тем, что они мало уде
ляли вним ания трени
ровкам. Отсюда и «ус
пех» таков.

К предстоящ ему ве
сеннему первенству ву
зов города легкоатлетам 
университета необходи
мо еще больше трениро
ваться.

В. ГОСТЕВ.

Редактор • 
Л. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.


